

5

EXAMEN PERIODICO UNIVERSAL DE ARGELIA 2 PARTE

Delegación de Nicaragua

Señora Presidenta,

Argelia es reconocida por Nicaragua por su lucha constante por la defensa de causas justas y por el liderazgo que asume en sus relaciones multilaterales en la promoción y respeto de los derechos humanos. Nuevamente damos la bienvenida a este Consejo a Argelia para conocer de sus avances en esta materia.

Nos agrada constatar que desde su primer examen periódico universal, Argelia ha impulsado una serie de medidas para mejorar y ampliar el acceso de las personas a sus derechos económicos, sociales y culturales, así como los civiles y políticos.

Resaltamos el plan quinquenal 2010-2014 cuyo objetivo es la lucha contra la pobreza y con ello la consecución de los objetivos de desarrollo del milenio. Destacamos también los avances en la promoción de los derechos de las mujeres en la sociedad argelina y su política de reconciliación nacional. En Nicaragua estamos convencidos que la unidad nacional es un pilar fundamental para que un pueblo pueda cimentar las verdaderas bases de la paz y el desarrollo de un país.

En este sentido, Nicaragua desea apoyar y alienta al pueblo argelino a que continúe avanzando por ese camino de reconciliación nacional, fomentando la paz y trabajando juntos por el progreso.

Finalmente, Nicaragua recomienda a Argelia que el vasto proceso de reformas institucionales y de políticas nacionales iniciado en el 2011, tenga en cuenta sus compromisos internacionales de derechos humanos ya asumidos.

Muchas gracias